

Presentación

El Volumen 21 de la *Revista Neuropsicología, Neuropsiquiatría y Neurociencias* cierra con este tercer número que incluye cuatro artículos, todos ellos reportes de investigaciones realizadas en diferentes países. El primero de ellos proviene de España y tiene como objetivo explorar la interacción entre factores electrofisiológicos y disejecutivos en la predicción de futuras conductas del consumo excesivo de alcohol en adolescentes. El segundo es el resultado de una colaboración entre la University of Victoria, Canadá, y la Universidad de Antioquia, Colombia. En él se analiza si las medidas del funcionamiento ejecutivo, obtenidas mediante diferentes métodos de evaluación, predicen los síntomas de depresión y ansiedad presentes en una muestra de adultos mayores canadienses. El tercer artículo, también sobre el adulto mayor, resulta de una colaboración entre la Universidad de Guadalajara, México y la Florida Atlantic University, EUA. Los autores de este artículo, con base en una muestra de adultos mayores mexicanos, reflexionan sobre su hallazgo de que la escolaridad, en comparación con la edad y el sexo, tiene un efecto mayor en el desempeño en la batería neuropsicológica CERAD. Finalmente, el cuarto artículo de autoría de un grupo de Colombia busca caracterizar la autopercepción del estado de ánimo en consumidores de cannabis (marihuana), destacando las asociaciones vinculadas al género, a la edad, al consumo de medicamentos y a la atención psicológica. Con esto, la revista cumple una vez más su función de apoyo y difusión a la investigación realizada en el mundo hispanohablante.

El próximo número, Volumen 22, No. 1, será un número monográfico, editado por el Dr. Mauricio García-Barrera, en el que se integrará el análisis de los trabajos del Dr. Alfredo Ardila con la atención de diferentes áreas de la neuropsicología, desde la perspectiva de diferentes científicos cercanos a él.

Esmeralda Matute
Editor